

育成会対抗ティーボール大会



町子ども会育成連合会が主催するティボール大会が開かれ、町内の育成会6チームが参加し、熱戦を繰り広げました。野球よりもルールが単純で、誰でも楽しめる競技です。

優勝は、春日町育成会チームで した。 (8月23日)

スポーツ少年 全国大会へ



今夏、各スポーツの全国大会で 活躍された小中学生がその報告に 役場を訪れました。

各個人の成績を掲載します。

- ・須藤友希さん(西当中3年) 全国中学校ゴルフ大会に出場
- ・阿部由季さん(西当中3年) 全国中学少林寺拳法大会に出場
- ・真田涼太君(西当小5年)、真田玲菜さん(西当中3年)は、全国少年フェンシング大会に兄弟で出場し、真田玲菜さんは中学生女子の部で準優勝しました。

(8月27日)

当別歴史学講座



当別の開拓の歴史を分りやすく 町民に知ってもらおうと「当別歴 史ボランティアの会」が歴史講座 を開催しました。

第1回目のテーマは「戊辰戦争と伊達岩出山領当別への移住」と題してノンフィクション作家の合田一道氏が移住にいたった歴史的背景、開拓のエピソードを講演。会場からはとても興味のある話で今後のシリーズも楽しみとの感想も聞かれました。講座は来年3月まで計8回開催されます。

(8月29日)

広告

スウェーデンヒルズ初の防災訓練



スウェーデンヒルズ地区が土砂 災害警戒区域に指定されてから同 地区で初ので土砂災害を想定した 防災訓練が実施されました。

スウェーデン交流センターでは、 防災に関する講習会も行われ、防 災関係者や住民約90人が集まり、 危険箇所での心構えを学びました。

また、防災情報のパネル・防災 資機材の展示も行い、災害時の心 構えや緊急避難の手順を確認した 他、参加者は保存食や防災グッズ にも関心を寄せていました。

(9月13日)

社会貢献賞(知事表彰)受賞



石狩地方食品衛生協会副会長で 当別支部長を務める田中範義さん (弥生在住) に北海道知事より社 会貢献賞が贈られました。

田中さんは、昭和63年から食品衛生協会の指導員として食中毒予防啓発事業、食品の安全に関する情報提供など、町の食品衛生の向上と関係者の指導育成に大きく貢献され、その実績が認められました。札幌市内での受賞式では、「食中毒ゼロを目指して新たな気持ちで頑張りたい」と語りました。

(9月11日)



広告